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Câmara Municipal de Seropédica
Poder Legislativo

EXM° SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE SER0PÉDICA

REQUERIMENTO N‘^oi/2017

O Vereador Ivan Paulo Biano da Silva (Prof. Ivan) requer a Mesa 
Diretora, após anuência do plenário, para que envie oficio ao DER/RJ, 
solicitando o recapeamento da Rodovia Prefeito Abeilard Goulart de Souza 
- RJ 099, que liga Seropédica a Itaguaí, pois o asfalto encontra-se em 
péssimas condições.

Justificativa

O asfalto da RJ - 099 encontra-se em péssimas condições, com 
crateras enormes que está causando danos aos veículos e está na iminência 
de provocar acidentes.

Sala das Sessões, em 05 de Junho de 2017.

IVAN PAULO BIANO DA SILVA (Prof. Ivan)
Vereadorj CÂMARA MUNICIPAL DE SEROPÉDICA j 
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